



Boîtes de Noël solidaires 2024

publié le 25/11/2024 - mis à jour le 09/12/2024

Descriptif :

Boîtes de Noël solidaires au profit des Restos du Cœur de Champdeniers

Pour constituer sa boîte de Noël solidaire, prendre une boîte à chaussures, y glisser un petit mot ou un dessin, un truc chaud, un loisir, un truc bon et un produit d'hygiène. Les élèves participant à l'opération peuvent se mettre à plusieurs pour remplir leur boîte. Emballer la boîte et préciser pour quel public la boîte est destinée (par exemple garçon 3 ans, ou fille 8 ans...)

Les boîtes récoltées au collège seront récupérées le 6 décembre par le CSC Les Unis Vers et remises aux Restos du Cœur de Champdeniers.

Le Centre Socio Culturel Les Unis Vers participe à une collecte de boîtes de Noël solidaires au profit des Resto du Cœur de Champdeniers

JUSQU'AU VENDREDI 6 DÉCEMBRE 2024

Une boîte à chaussures habillée de papier cadeau dans laquelle vous mettez :

- 1 truc chaud
- 1 truc bon
- 1 loisir
- 1 mot doux
- 1 produit de beauté ou 1 jeu de société, Puzzle

REFERMEZ LA BOÎTE AVEC SON COUVERCLE EMBALLÉ ET C'EST PARTI !

Points de collectes pour les élèves :

Collège Léo Desaix Route de Bressuire (Champdeniers)	Collège Roger Thabault Rue du Champ Martin (Mazières en Gâtine)
---	--

Merci de bien identifier votre boîte en inscrivant sur une étiquette : homme (H) / femme (F) / enfant fille ou garçon + âge (0-3 ans, 3-6 ans, 6-9 ans, 9-13 ans, +13 ans)
Merci de ne pas mettre d'alcool dans les boîtes.
Tous les produits doivent être en très bons états ou neufs.
Merci de respecter le format boîte à chaussures pour plus d'équité.

Renseignements auprès d'Herminie :
Centre Socio Culturel Les Unis Vers
Place Porte St Antoine 79220 CHAMPDENIERS
05 49 25 62 27 / 06 76 82 16 23 / famille.luv@csc79.org

Edit du vendredi 6 décembre : De nombreuses boîtes ont été récoltées au profit des restos du cœur de

Champdeniers. Elles ont été confectionnées par les élèves, familles et personnels du collège Léo Desavre. Merci pour votre élan de solidarité.

Merci au Centre Socio-Culturel pour ce partenariat citoyen !

